



Editorial

CEAEC: Primera Etapa

La construcción de una infraestructura básica para favorecer el desarrollo de la investigación de la conciencia delimita la primera etapa de la implantación del *Centro de Altos Estudios de la Conciencia - CEAEC*.

Actualmente es posible al investigador interesado pasar varios días en la institución inmerso en la auto-investigación, disponiendo del apoyo mínimo necesario para atender sus necesidades físicas y de recursos avanzados para satisfacer las demandas de su conciencia.

Hay en funcionamiento un alojamiento con capacidad para 48 personas, restaurante, salón de eventos, oficina de administración, 16 laboratorios de auto-investigación, Holoteca y Holociclo. También existen 2 Basecóns, viviendas que posibilitan la permanencia de hasta 22 investigadores-residentes, involucrados en diferentes proyectos y actividades para profundizar en su autoconocimiento y contribuir a la realización de los objetivos de la institución.

A lo largo de la primera etapa de estructuración del *CEAEC*, el equipo involucrado desarrolló una tecnología concienical específica, resultado de las inter-relaciones concienicales en un contexto multidimensional. Las vivencias en este proceso permitieron a estas conciencias madurar, a ampliar el conocimiento en cuanto a la dinámica multidimensional y a la creación de técnicas para la administración de proyectos para esclarecer y asistir a las conciencias en general.

La implantación de un ambiente como el *CEAEC* incluye no solamente la superación de dificultades de orden físico, sino también y principalmente, la auto-superación a través de la realización de reciclajes intraconcienciales permanentes, de la búsqueda de encajes más profundos entre los componentes del equipo de trabajo (*grupalidad*), y del desarrollo de los atributos concienicales y técnicas para tomar parte de los acontecimientos multidimensionales.

Esto requiere un constante proceso de auto-investigación, a fin de profundizar en el autoconocimiento, identificar trazos personales a ser mejorados y encontrar soluciones para los problemas prácticos que aparecen en cada momento. Se descubrió, gradualmente, que la materia prima para el desarrollo de la investigación de la conciencia está en las vivencias del día a día, en la colaboración de cada proyecto y en las inter-relaciones concienicales, pudiendo a partir de ahí enriquecerse con la consulta de fuentes bibliográficas y culminar con la elaboración de teorías y aplicaciones.

Algunos de los resultados de la auto-investigación desarrollada en el *CEAEC* está siendo divulgada por medio de los cursos promovidos en diferentes regiones de Brasil y publicaciones especializadas.

Un ejemplo es el curso de *Concienciología Aplicada*, elaborado a partir de las vivencias obtenidas por los investigadores durante la construcción del *CEAEC*, cuyo objetivo es proporcionar instrumentos a los participantes para aplicar la *Concienciología* en su contexto de vida. Esto se refleja también en los artículos de la revista *Conscientia*.

Con el objetivo de la expansión de la *Concienciología*, el equipo del *CEAEC* promueve conferencias y cursos de *Concienciología Aplicada* en diferentes ciudades de Brasil, entre otras: Belo Horizonte, Foz do Iguaçu, Porto Alegre, Ribeirão Preto, São Paulo e Vitória.

El equipo también apoya la implantación de la *Asociación Internacional para la Evolución de la Conciencia - ARACE*, con sede en Venda Nova do Imigrante, Espírito Santo, Brasil. Entre las propuestas de *ARACE* se encuentran proyectos relacionados con la implantación de empresas administradas por prin-

Consideraciones

* La revista *Conscientia* solo publica artículos originales.

* La reproducción parcial del texto está permitida, citando la fuente.

* Las opiniones emitidas en las materias firmadas son de responsabilidad de sus autores y no reflejan necesariamente, las posturas mantenidas por el *CEAEC*.

principios concienciológicos, la construcción de un espacio para debatir ideas (*plenaria*) y la instalación del *Laboratorio Radical de Heurística - Serenarium*, con una estructura para la realización de experimentos durante 3 días.

La primera empresa ligada a esta propuesta, llamada *Teática* (Teoría y Práctica), realiza trabajos desde el inicio del año 2000. Ya editó dos publicaciones en el área de Turismo (*Iguassu Turismo y Eventos*) y en colaboración con el *Instituto Polo Internacional Iguassu* produjo la *Guía Iguassu - un Destino para el Mundo*, la primera del género en la región trinacional de Iguassu, que incluye 9 ciudades de Brasil, Paraguay y Argentina, entre ellas Foz do Iguaçú. La característica más notable de estas publicaciones es apoyar la propuesta de integración efectiva de esta región trinacional. La *Teática* también desarrolla actividades en el sector de la informática, junto a empresas de gran porte especializadas en *Web Logic*. La empresa se revela como un laboratorio para el desarrollo de la asistencia dentro de la sociedad intrafísica, posibilitando conciliar las necesidades fundamentales de subsistencia económica y la evolución concencial.

Las principales ideas debatidas en las primeras reuniones técnicas realizadas en *ARACE* se pueden encontrar en la *Revista Concienciología Aplicada*, publicada en el *CEAEC*.

En Foz do Iguaçú, se planifica la ampliación de las instalaciones físicas con el fin de proporcionar más comodidad a los investigadores, poder recibir un número mayor de personas, favorecer las actividades de investigación y expandir las aplicaciones de los principios y técnicas de la Concienciología en la sociedad intrafísica. Son parte de estos proyectos la ampliación del restaurante y el número de habitaciones para alojarse, concluir las obras del condominio concienciológico, la instalación de más laboratorios de auto-investigación, la publicación de nuevos libros, la elaboración de nuevos cursos, la organización de exposiciones con las colecciones de artefactos del saber de la *Holoteca*, la construcción de un anfiteatro para la realización de debates y la implantación de sectores especializados en las diversas áreas de investigación de la *Concienciología*, entre otros muchos.

En esta edición especial de *Conscientia*, publicamos el artículo *Balneario Bioenergético*, cuyo autor es el profesor e investigador Waldo Vieira; dicho artículo presenta las características de un lugar intrafísico potencializador de las percepciones parapsíquicas y el desarrollo de ideas originales. El prototipo, hoy, en la dimensión intrafísica es el *CEAEC*.

Nacido el 12 de abril de 1932, en Monte Carmelo, Minas Gerais, Brasil, Waldo Vieira se formó en Medicina y Odontología, post-graduado en Plástica y Cosmética en Tokio, Japón. Es proyectador consciente desde los 9 años de edad e investiga la conciencia y sus manifestaciones fuera del cuerpo hace más de 30 años. Fue fundador del *Instituto Internacional de Proyecciología y Concienciología - IIPC* en 1988, el cual presidió hasta el año 2000. Es miembro de las principales instituciones internacionales y nacionales de investigación del parapsiquismo: *American Society for Psychical Research - ASPR*, New York; *Society for Psychical Research - SPR*, London; *Associação Brasileira de Parapsicologia*, Rio de Janeiro y otras. Actualmente desarrolla investigaciones en el *Centro de Altos Estudios de la Conciencia - CEAEC*, Foz do Iguaçú, del cual es también cooperado desde su fundación. Obtuvo reconocimiento internacional como la persona que propuso las ciencias *Proyecciología* y *Concienciología*, sistematizadas en los tratados de *Proyecciología* (1986) y *700 Experimentos de Concienciología* (1994). Escribió decenas de libros y centenas de artículos relacionados con la investigación de la conciencia.

Con la donación de su biblioteca particular al *CEAEC*, fue posible estructurar la *Holoteca*, que dispone actualmente de uno de los mayores acervos del mundo relacionado al tema de la conciencia y experiencias fuera del cuerpo. En el *Holociclo*, sector de la *Holoteca* especializado en *Lexicografía*, Waldo Vieira, coordinando un equipo de investigadores está trabajando en el desarrollo de una *Enciclopedia de la Concienciología*, la cual reunirá miles de entradas referentes a un amplio universo de la conciencia.

El artículo inédito publicado en esta edición de la *Conscientia* constituye una de las entradas de la *Enciclopedia de Concienciología* y establece un panorama multidimensional de la realidad vivenciada en el *CEAEC*, mediante el abordaje del concepto como *balneario bioenergético*.

Consejo Editorial.